

<b><u>Présents</u></b>	P. ACHTEN, D. RETERRE, F. REMACLE, J. RUYFFELAERT, JC DEBATTY, L. MERCIER, P. SCHMETS, P. DECRAENE, M. CULOT, P. GREIF, A. BOUTET. - J.C. BACCUS (le 25/4)
<b><u>Suppléants</u></b>	C. CORMEAU, A. CABAY, T. MALHERBE, R. BIVER, S. FAGNANT (le 18/4)
<b><u>Excusés</u></b>	C. KINON, J.C. BACCUS (le 18 avril)

---

Les séances sont ouvertes à 19h15

### 1) Préparation de l'AG de l'AIF du 22 avril 2017

- Suite à une demande des provinces du LUXEMBOURG, NAMUR ET HAINAUT, les propositions de modifications des statuts et des règlements seront reportés à une prochaine AGE. Le CA est d'accord pour autant qu'il n'y ait pas d'incidence financière. Cette AGE devrait être planifiée durant le mois de juin afin que certaines modifications proposées soient d'application pour la saison 2017-2018.
- Reste donc à voir pour l'AG du 22 avril :
  1. Mouvements dans les clubs : Envoi d'un mail au secrétariat AIF pour les lister.
  2. Rapport d'activité de 2016 : Des adaptations importantes sont à apporter. Une liste de ses points est établie et sera envoyée à l'AIF pour une réponse avant l'AG.
  3. Bilan financier de 2016 : Vu les nombreuses incohérences, des questions sont listées pour réponses à recevoir avant l'AG.
  4. Elections statutaires : Accord sur les votes pour les différents candidats proposés
  5. Ratification du responsable de la commission des rencontres.
  6. Ratification de la composition des commissions judiciaires pour 2017-2018.
- Etablissement de la liste de la délégation du CP.
- Les suppléants sont remerciés et quittent la séance à 21h35.

### 2) Trésorerie : Bilan 2016-2017 et budget 2017-2018

- Bilan 2016-2017 : Celui-ci est en boni, malgré certains postes en déficit.
- Budget 2017-2018 : Il sera présenté avec un boni de +/- 10.000€. En effet, dans le cadre de la continuité des différentes activités menées depuis plusieurs années afin de recruter et former des jeunes arbitres, une opération spécifique pourrait être menée en début de saison afin de perdurer ce besoin auprès des jeunes et de leurs responsables de clubs.

### 3) Tour des cellules

#### a) Compétition

- Approbation du projet calendrier saison 2017-2018 moyennant une adaptation.
- Ne pas oublier d'adapter la communication des résultats du 1<sup>er</sup> tour de coupe de la Province sur le portail afin d'éviter le problème de l'an passé.
- L'inscription pour la coupe de la province des équipes FRBVB reste d'actualité.

- Relue en cellule, une modification du règlement compétition est commentée. Quelques adaptations y sont apportées.

**b) Arbitrage**

- Proposition de modification de l'article 5220 - Obligation des clubs envers la cellule arbitrage.
- Le CP souhaite mettre un terme au problème d'arbitres en matière fiscale. Le CA de l'AIF a également été averti et soutenu dans notre démarche par une majorité des membres du CS lors de la réunion du 30 mars dernier.

**c) Arbitrage Jeunes**

- La cellule n'enverra pas d'arbitre-jeune à LESSINES pour cause de manque de candidat.
- La cellule arbitre jeunes et la cellule arbitrage se sont mis d'accord sur les modalités de la passerelle arbitre-jeune.
- Il est urgent de trouver un garage pour la remorque. F. REMACLE sera parti mi-juillet.

**d) Formation**

- La cellule va contacter la Province pour élaborer un planning pour la semaine (du 23 sep au 1 oct) qui précède l'inauguration du Pôle Ballons, après contact de Marika Boulanger pour un clinic sur l'arbitrage. Une liste d'activité est élaborée.
- Suite à un mail du club de THIMISTER, une explication est donnée pour le forfait de la sélection féminine au tournoi Interprovince de GEMBLOUX
- Les journées découvertes de HANNUT et d'OLNE se sont très bien déroulées. On poursuit le planning prévu.

**e) Jeunes**

- Tous les champions sont quasi connus. Reste les cadets et les minimes à connaître.
- Tout est ok pour les trophées des champions provinciaux à remettre lors du 1er mai après la finale Dames.
- Au niveau matériel, MALMEDY (finales francophones) recevra tout le matériel nécessaire manquant de divers clubs.

**4) Exposé du projet de B. LEMEN (étudiant à LLN)**

- Présentation du projet suivi d'un débat du CP. Il est proposé que Benoit vienne présenter son projet lors de la réunion des jeunes le 2 juin.
- Il est décidé de fixer une réunion (8 mai) afin lancer ce projet en y invitant les cadres des commissions formation, jeunes et arbitres jeunes.
- Il est proposé d'y inviter également M. CLOES, ainsi que les entraîneurs provinciaux et toute autre personne qui pourrait être associée à cette réflexion lors d'une seconde réunion.

**5) Divers**

- Le CA entérine la démission de R. CZERNIAK de la cellule de 1<sup>ière</sup> instance.
- Les rapports d'activité doivent être rentrés pour le 5 mai au vice-président pour examen avant le 9 mai.
- P. GREIF se propose comme suppléant pour le CS.

Les séances sont levées à 22h15

P. ACHTEN  
Président

A. BOUTET  
Secrétaire